
【例会内容】 

平成 30 年度会員総会が岡崎商工会議所の中ホールにて

行われました。平成 29 年度事業報告・収支決算ならびに平

成 30 年度スローガン・活動方針一部改正（案）・委員会及び

事業活動一部改正（案）・収支補正予算（案）・組織構成一部

改正（案）・スケジュール一部改正（案）について審議がなさ

れ、無事可決致しました。 

また総会には大林会頭や高雄 IMC の方々を始めとした来

賓の皆様にもご臨席賜り、お祝いのお言葉を頂きました。 

最後に、29年度会長を務められた加藤雄一郎直前会長に

加藤浩晃会長から記念品が授与され、会員総会が滞りなく

閉会致しました。 

総会後は、会場を大ホールに移し、加藤浩晃会長が掲げ

たスローガン、「自(地)を固め 次代へ強く前進 岡崎 YEG」

のもと、４月例会として懇親会を開催しました。 

広報委員会では、ご参加頂いた来賓・高雄・OB の皆様へ

のおもてなしとして、会場が華やかになる様に、バルーンを

用いた装飾を施しました。 

また、各委員会メンバーが懇親を深めて頂ける様に、テー

ブル毎にフォトプロップスを用意させて頂き、委員会毎の集

合写真を撮影しました。 

懇親会から、内田市長にもご臨席賜り、会の冒頭に、ご挨

拶を頂戴しました。 

神道邦男OB会長による乾杯のご発声により、懇親会がス

タートし、その後の新役員紹介で、今年度の理事メンバーや、

他団体に出向するメンバーにご登壇頂き、ご来賓や会員の

皆様に披露させて頂きました。 

また、平成２９年度皆出席者の７名・新入会員の６名にも

ご登壇頂きました。 

最後に高雄ＩＭＣへ記念品の贈呈が行われ、加藤雄一郎

直前会長の中締めで懇親会は終了しました。                                   

ご参加頂いた皆様のご協力により、定刻通りに閉会する

事ができました。 

 

 

 

 
 

 
 

 
 

 

【委員長所感】 

会員総会 総務委員会 永田昌巳委員長 

皆様のご協力により、上程されたすべての議件が承認され、

進行するうえで大きな問題もなく、緊張感ある引き締まった

会員総会が行えたと思っております。 

会員総会が滞りなく進められた裏側には、多くの準備があり、

改めて事前準備の大切さを学びました。 

 

4 月例会 広報委員会 山口純一委員長 

平成 30 年度のスタートとして、多くの方にご出席頂き、とても

賑やかな例会にできたと感じております。準備期間が短く、

不安な気持ちもございましたが、委員会メンバーの積極的な

協力のおかげで、大きなトラブル無く、最後まで進行できまし

た。今回の例会では、各委員会の楽しさ溢れる集合写真を

撮りたいと考え、そのツールを委員会で作成しました。集合

写真をきっかけに、各委員会で親睦を図って頂けたのではな

いかと感じております。今回の経験を今後の委員会活動に

活かしていく所存です。ご協力頂いた皆様に心より感謝して

おります。誠にありがとうございました。 

平成 30 年度 

会員総会・4 月例会 

日時：4 月 23 日(月)18 時 00 分～21 時 00 分 

場所：岡崎商工会議所 

（会員総会：中ホール・例会：大ホール） 

担当委員会：会員総会・総務委員会 

4 月例会・広報委員会 

参加人数：会員総会 168 名（委任状含む） 

例会    148 名 

 


